

Diputación salda la deuda de VISOGSA, superior a 13 millones de euros.

En la misma sesión plenaria, se ha aprobado una partida de 480.000 euros para la ejecución de obras en acuartelamientos de la Guardia Civil

viernes 16 de mayo 2025



El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, junto al vicepresidente I, Nicolás Navarro, y la vicepresidenta II, Marta Nievas

La Diputación de Granada ha aprobado en pleno extraordinario la amortización anticipada de la deuda vigente que mantenía la empresa pública VISOGSA, destinada a la gestión y promoción de vivienda en la provincia. Con un desembolso de 13.388.305,10 euros, la institución provincial elimina por completo esta deuda, cumpliendo así con su compromiso de obtener una administración financiera saneada y sin cargas bancarias que comprometan los recursos públicos al pago de elevados intereses. Esta operación permitirá un ahorro financiero de 655.191,87 euros, que podrá ser destinado a proyectos en beneficio de la provincia.

El presidente de la institución provincial, Francis Rodríguez, ha señalado que “este es un paso firme en nuestra estrategia de saneamiento financiero y, al mismo tiempo, una demostración de nuestro compromiso con garantizar el acceso a la vivienda en nuestra provincia. VISOGSA es un pilar fundamental para la política social de esta Diputación y con esta amortización anticipada

ponemos en valor su papel como herramienta clave para mejorar la calidad de vida de nuestros vecinos”.

Además, Rodríguez ha subrayado la importancia de liberar recursos públicos de los intereses bancarios para destinarlos a iniciativas que beneficien a la ciudadanía, indicando que “queremos una Granada libre de cargas financieras que hipotequen nuestro futuro. Con esta decisión, avanzamos en la construcción de una provincia más justa, eficiente y orientada al bienestar de las personas”.

Mejoras en acuartelamientos de la Guardia Civil de la provincia

En la misma sesión plenaria, se ha aprobado también una partida de 480.000 euros para la ejecución de obras en los acuartelamientos de la Guardia Civil situados en Alquife, Pinos del Valle, Otívar y Santa Fe, dentro del marco del Acuerdo de Aportaciones firmado con la Dirección General de la Guardia Civil. Estas actuaciones, previstas para 2025, tienen como objetivo garantizar la conservación y reparación de estas instalaciones esenciales para la seguridad en la provincia.

Reparación de daños en la Rambla Fiñana ocasionados por la DANA

Por último, se ha dado luz verde a la financiación de la reparación de la estructura de paso sobre la Rambla Fiñana, en la carretera GR-6103 hacia Charches, en el término municipal de La Calahorra. Esta actuación, que supone un coste de 483.085 euros, responde a los daños causados por la DANA del pasado mes de octubre de 2024, con el objetivo de restablecer la seguridad y la funcionalidad de una infraestructura clave para la conectividad de la zona.